

Apoyan padres a docentes opuestos a reforma educativa en México



México, 13 ago (RHC) Comités estatales de padres de familia marcharon este 13 de agosto en la Ciudad de México para exigir el cumplimiento de los acuerdos que se alcancen con los docentes opuestos a la reforma educativa para resolver el conflicto magisterial.

La movilización partió del céntrico monumento al Ángel de la Independencia hasta la Secretaría de Gobernación (Segob).

Elizabeth Hernández, integrante del Comité Estatal de Padres de Familia del estado de Chiapas, dijo a medios de prensa locales que los docentes opuestos a dicha reforma "no están solos".

"Nosotros apoyamos sus demandas porque creemos que lo más urgente es la defensa de la educación pública en nuestros pueblos y comunidades", precisó.

Tras concluir el mitin en las inmediaciones de la Segob, destacó que los padres de familia también apoyan la posibilidad de que este 22 de agosto no inicie el ciclo escolar 2016-2017.

Reconoció el riesgo, pero es mejor que "nuestros hijos pierdan clases ahora, a permitir se imponga una reforma educativa que privatizará las escuelas", señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102751-apoyan-padres-a-docentes-opuestos-a-reforma-educativa-en-mexico>



Radio Habana Cuba